

Ariège : l'accès au collège de Mirepoix bloqué par les parents d'élèves

Publié le 09/03/2016 à 09:22

Éducation



Les parents d'élèves en colère, à Mirepoix. / Photo DDM

L'accès au collège de **Mirepoix** est bloqué depuis ce matin 7 h 30 par les parents d'élèves déçus de la dotation horaires de l'établissement. Ils ont reçu le soutien de conseillers municipaux ceints de leur écharpe tricolore.

Les parents d'élèves prennent le relais des enseignants, en grève hier, pour réclamer des moyens permettant d'ouvrir au moins deux nouvelles classes. Des demandes en ce sens avaient déjà été faites au cours du premier trimestre émaillé d'un premier mouvement.

ARNAUD PAUL